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遠軽ロータリークラブ

会長報告 高井 一博 会長①
「令和5年遠軽町“二十歳の成人式”」が1月8日、

メトロプラザで開催されました。
今年度より民法改正に伴い18歳より成人となり

ましたが、当町では従来通りの形での「二十歳」を
迎えた188名による成人式でした。若干参加者の方
は少なく感じましたが、オンライン配信もあり時代
の変遷を感じました。羽織袴、スーツ姿そして振袖
の華やいだ雰囲気の中式は進み、成人を代表して2
名の方の将来への力強い誓いのことばが行われまし
た。誓いのことばをされた男性代表は乾幹事のご子
息でした。結びに遠軽青少年吹奏楽団による素晴ら
しい記念演奏が成人式に花を添えました。

成人式の歴史を振り返えると、奈良時代以降12
～16歳の男子は「元服」を女子は「裳着」装う事
で大人となったといわれています。現在に近い型の
20歳を迎える年を祝う成人式は、終戦の翌年、昭
和21年（1946年）11月22日から3日間行われた「青
年祭」が起源と言われています。

当時戦争で敗北となり、明日への希望が見出せず
にいた若者を勇気づけようと、埼玉県蕨（わらび）
市の蕨第一国民学校にて、蕨町青年団が中心となり
催したのが青年祭です。

当時は今のように煌びやかな振袖やスーツではな
く、国民服やもんぺ姿で参加されていました。現在
の成人式のように、町長や来賓者から激励を受け、
式典後には芸能大会や物々交換などの催し物が行わ
れたり、当時の若者に人気があったおしるこがふる
まわれたりと、おおいに盛り上がったそうです。

こうして青年たちに未来への希望や勇気を与えた
ことが評価され、昭和23年（1948年）に国民の祝
日「成人の日」が制定され、その「成人の日」は1
月15日で必ず成人式も1月15日に行われていました
が、2000年の祝日法改正（通称ハッピーマンデー
法）によって成人式は毎年1月の第2月曜日に行われ
るようになったということです。

季節性インフルエンザが当地域でも散発している
模様です。引き続き感染対策を徹底しましょう。

幹事報告 乾 淳 幹事
1．北海道家庭学校よりクリスマス礼拝のお祝いに

対する礼状。
2．地区事務所より、2025－2026年度ガバナーに

釧路北RCの佐渡正幸会員が決定、との連絡。

3．今月のロータリーレート、1ドル＝132円。
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第３０５６回例会記録

★開 会 点 鐘：高井 一博 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：－

日時：2023年 １月１２日㈭12:30～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：石井 朋子 ＳＡＡ
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職業奉仕表彰
職業奉仕委員会

委員会報告
◇佐藤 和徳 親睦活動委員長④
・今月の結婚記念日、おめでとうございます。
植村涼子君②

・今月、祥月命日を迎える会員に供花を贈ります。
須藤順一君③

・今月の誕生日、おめでとうございます。
橋本政司君 西 清治君⑦ 島田光隆君⑧
河原英男君 佐藤和徳君④ 渡辺政俊君⑥
加藤幸徳君⑤ 渡辺 勉君 乾 禧實君

本日のプログラム クラブフォーラム
□上期活動報告
会長 高井 一博 君

7月、神社参拝に始まり、身の引き締まる思いで
年度がスタート。同日、渡邊博行会員、9月に植村
涼子会員を新入会員として迎え、女性会員は2名と
なりました。8月は地区ガバナー公式訪問及び10月
の旭川での地区大会も予定通りフルスペックで開催
でき、地区との絆が深まりました。花火大会の折に
は家庭学校の生徒さんもお招きでき、喜んでいただ
きました。中湧別RCとの合同例会は都合上開催で
きませんでしたが、総じて例会と行事は進める事が
出来ました。これは会員皆様のご協力のお陰と感謝
いたします。今後につきましても、更なる会員増に
向けての動きと奉仕を進めたく思います。

【名前後の○数字は写真の中の番号】

会 員 卓 話
出席委員会

吉川 紘 会員
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1月 5日 41 39 31 3 87.2%
1月12日 41 39 29 74.4%

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南1丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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前島英樹 山田荘一

□上期活動報告
幹事 乾 淳 君

クラブ幹事として1年前に準備を始めた。
今年度は全例会がリアル開催なので会員皆様へ

の情報提供等がスムーズに出来ている事に安堵。
残り半年、職務を全う出来るよう頑張ります。

SAA 石井 朋子 君
半分が終わり、もうほぼほぼパニック状態を

まだ脱せず、ただ残り半分を何とかクリアでき
ればいいなというふうに思っております。
クラブ奉仕委員会 上田 稔 委員長

前年度の打ち合わせから、各委員長との意見
交換を含めて5回の委員会等に出席。今年度から
会員組織・親睦活動・プログラムの各委員会が
理事会にオブザーバーとして出席が認められた
ことも運営に対し功を奏している。会員増強
等、会員の皆様のご協力のもと、成果に結びつ
いたところもあります。
職業奉仕委員会 髙橋 義詔 委員
⑴四つのテストの理解と普及活動＝月初例会に
当委員会委員による四つのテストの唱和を実施。

⑵職業奉仕に関するスピーチ＝来る3月2日例会
で会員卓話実施予定。

⑶職場訪問例会＝見送り。
⑷地域社会への奉仕活動者に対する表彰＝カタ
ツムリの会。今月1月26日例会で表彰予定。

社会奉仕委員会 木村 一則 委員長
①コスモス園の草取り、②家庭学校生徒の花火
大会への招待、③秋の交通安全啓蒙啓発、以上
予定通り実施。また、12月には長嶋委員による
委員会担当の会員卓話実施。
国際奉仕委員会 成田 弘明 委員長
⑴財団への協力＝1会員100ドルの寄付＝7名
⑵例会プログラムでの卓話＝渡邊博行会員。
⑶財団セミナーへの参加＝11月に大西次年度幹
事が出席。

⑷ロータリーデーの検討＝ただいま、検討中。
青少年奉仕委員会 前島 英樹 委員長
⑴遠軽高校IACへ例年通り活動資金提供。コロ

ナ禍によりクリスマス家族会の招待見送り。
⑵ライラセミナーの参加支援＝中止。
⑶遠軽ロータリークラブ旗争奪中学校野球大会

の開催＝9月3日～4日実施。
⑷例会担当プログラム＝地区事業中止のため、

実施不能。
会員組織委員会 本間 克明 委員長
上半期において男女各1名が入会。退会は無し。

出席委員会

出席委員会 須藤 順一 委員長
上期：平均出席率71.3%、メーキャップを加えて

出席率78.5%。クラブ・地区各種事業等でメーキャ
ップがありました。
メディア委員会 加藤 幸徳 委員長

会報の作成・発行は予定通り実施。外部にも例
年通り配布・贈呈。
親睦活動委員会 佐藤 和徳 委員長

先輩諸兄及び委員のご協力により上半期無事大
事業を全てを終えました。
プログラム委員会 黒坂 貴行 委員長

コロナ禍でライラセミナーが中止、他は各委員
長、また会員皆様の協力により、ほぼほぼ計画通
り実施。
ロータリー情報委員会 本間 克明 委員

事業として、ロータリーの友、ガバナー月信を
配布し、情報提供をいたしました。

ニコニコＢＯＸ 佐藤 和徳 親睦活動委員長
須藤順一君 祥月命日 5,000円
■誕生日：橋本政司君、西清治君、島田光隆君、
佐藤和徳君、渡辺政俊君、加藤幸徳君、
乾 禧實君、渡邊博行君@5,000円 40,000円

加藤幸徳君 新年交礼会余興で記念写真券 5,000円
■新年交礼会余興でバナー授与：島田光隆君、
長嶋宏明君、東海林勉君、渡辺勉君、渡邊
博行君、渡辺政俊君、高井一博君@3,000円、
須藤順一君1,000円 22,000円

2022-23年度 合計406,000円
☆閉会点鐘：高井一博会長☆今号会報担当：加藤幸徳委員長
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コロナに関する情報 佐藤 直也 会員
(先年)11月、運営するホームで新型コロナによるク

ラスターが発生してしまいました。素人判断ですが、
恐らく利用者様もスタッフも全員が感染していると考
え、私も万が一のことを考慮し例会を暫く欠席する事
としました。

11月末に保健所から医者=初期のころにダイヤモン
ドプリンセス号の船内に入り対応された方=が派遣さ
れてきました。彼によると、⑴初期のころとは全く違
っており症状は軽い場合が多い、⑵コロナで亡くなっ
た方はいない、⑶コロナは無くならない、等のお話を
されました。

実際、ホームでは重度化された方はおらず、高熱を
出されても短期間で下がり、食欲も変わりませんでし
た。近いうちに2類から5類へと分類も格下げになると
予想されています。

少しでも参考になればと思い、この間の出来事をお
話しました。なおホームは今月初旬のうちにクラスタ
ーは解除されています。【2022年12月22日報告】


